MANIFIESTO

- 12) Las Asambleas de A.P.A.S. celebradas los días 22 y 28 del presente mes acordaron reiterar, ante las nuevas autorida des, la petición de ampliar la oferta universitaria en Las Palmas mediante la progresiva implantación de las Facultades de Ciencias y Humanidades, que actualmente no tiene, masivamente reclamadas en la manifestación popular del 7 de Julio con el lema "¡UNIVERSIDAD EN LAS PALMAS, YA!".
- 22) El carácter inalienable de tal reivindicación nos anima a realizar cuantas acciones sean precisas en todo momento, conscientes además de que la misma se fundamenta en razones de orden social, económico y poblacional, así como en los tambien irrenunciables principios de igualdad de opor tunidades y del derecho a la educación en todos los niveles.
- 32) Invitamos a todas las Corporaciones locales de nuestra provincia, Partidos Políticos, Centrales Sindicales, Entidades Culturales, Sociedades Recreativas, Colegios Profesionales, Asociaciones de Vecinos y, en general, a todos los colectivos y grupos sociales para que expresen publicamente su adhesión y asuman como propios tan justos objetivos.
- 42) En consecuencia, CONVOCAMOS a todo el pueblo de Las Palmas a la gran concentración que tendrá lugar el próximo día 7, a las 19 horas, delante del Cabildo Insular, en cuyo acto se ratificarán las declaraciones formuladas por el pueblo soberano en favor de Universidad en Las Palmas.
- 52) Y apelamos al sentido ciudadano y a la solidaridad de las Asociaciones patronales para que, con plena conciencia del momento histórico que vivimos, faciliten la participación de todos.

Las Palmas de Gran Canaria, 30 de Junio de 1.983.

LA COORDINADORA DE A.P.A.S.